

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig,  
erzählt lieber von mir und traut euch zu lachen,  
lasst mir einen Platz zwischen euch,  
so wie ich ihn im Leben hatte.*



## HERZLICHEN DANK

für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir erleben durften beim Abschied von

# Marianne Dubach-Vischer

Von ganzem Herzen danken wir für die vielen persönlichen und ausführlichen Briefe und Karten, die uns unsere Mutter und Grossmutter noch einmal nähergebracht haben und ihre Schaffenskraft würdigten.

Ein besonderer Dank an:

Dr. Benedikt Schubert für die einfühlsame und persönliche Gestaltung der Abdankung und an die Musikerinnen und den Musiker für die feierliche Umrahmung,  
die Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses am Unteren Rheinweg 56. Ihre Liebe, Wärme und Herzlichkeit machten das Leben von Marianne bunt und liebenswert,  
das Team von Home Instead, besonders Frau Monika Andres für das Verständnis und die Fürsorge,  
Susanne Schelker, die mit Fachwissen, Gesprächen und Humor die Altersbeschwerden von Mami und Marianne linderte,  
den Frauen vom Lesekreis, welche für Marianne eine Inspiration und eine Wohltat waren.

Wir danken für die herzlichen Umarmungen, die tröstenden Worte und Zeichen der Freundschaft und Liebe sowie die Zuwendungen an wohltätige Institutionen.

Basel, im Mai 2022

Die Trauerfamilien